Hola:

Me llamo Carlos Felipe y esta carta va dirigida a todas las personas que padecen el coronavirus y para todas las personas que están ayudando para contenerlo.

En primer lugar, me gustaría dirigirme a los sanitarios. A vosotros os doy las gracias por la ayuda que están prestando. Quiero resaltar que sois la primera línea de esta batalla, pero que no estáis solos. Que nos tenéis a todos con vosotros y que esto lo pasaremos muy pronto. Quiero daros ánimos para que sigáis ayudando, protegiendo y conteniendo. Y ahora más todavía que estamos en bajada. Estáis haciéndolo de una manera impresionante y os lo agradecemos todos los días.

Para continuar, me dirigiré hacia las personas que lo están pasando. Este mensaje os lo mandó desde el corazón: sois los más fuertes de todos. Lo habéis demostrado y lo vais a seguir demostrando. Y lo reflejo en esta carta. Porque da igual la edad que tengas, como te encuentres o donde estés. Lo vas a pasar, y no lo creo, lo sé. Porque estarás bien muy pronto, si no lo estás ya. Porque te vamos a seguir apoyando. Y porque no pararemos de luchar contra el virus hasta que el número de contagiados sea cero.

Para terminar que mandar un último mensaje. Seguir luchando contra el coronavirus. Por todos: por la familia, por los amigos, por los compañeros. Pronto volveremos a estar juntos. Todos. Sin ninguna excepción. Sin cuarentena, sin confinamiento, sin restricciones y lo más importante de todo: sin virus. No nos vamos a cansar de apoyaros.

Con todo el cariño del mundo os mando esta carta. Un saludo de mi parte y mucho ánimo.

iVamos!